
想起させられます。戦争の悲惨さを訴える写真は数
多くありますが、この写真程色々なことを訴えかけ
るものはないと私は思っています。
ちなみに、日本ではローマ法王という呼び方が一
般的でした。しかし以前から日本のカトリック関係
者の中では教皇と呼ばれていたそうです。そこで、
今回の訪日を機に政府もローマ教皇という呼称に
変え、主要メディアもそれにならったようです。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴先週締め切りましたエコキャップ回収は、当クラ
ブ合計で約２万9800個、重さ約12キロでした。
⑵12月12日㈭14～15時、名楽福祉会館でクリス
マス慰問コンサートが開催されます。メークアッ
プ対象ですので、皆さま是非ご参加下さい。
⑶椿賞の候補者推薦は12月18日㈬までです。
⑷新会員セミナー研修が１月17日㈮ 名鉄グランド
ホテルで開催されます。締切は12月10日㈫必着｡
⑸西名古屋分区ＩＭ（２月27日㈭開催）の案内を送
付しますので期日までにご回答下さい。
⑹本日例会後、第５回理事会を開催します。
⑺今後の予定／12月４日㈬：年次総会、被選理事会｡
12月18日㈬：クリスマス夜間例会。12月25日
㈬・１月１日㈬：休会。初例会は１月８日㈬。
⑻ロータリーに関する連絡・問合せは、ＲＩや地区
事務局に直接せず、全て当クラブ事務局へお願い
します。会社関係者、秘書の方にもお伝え下さい｡

西川達郎会長

私事ですが、昨日とうとう後
期高齢者に入ってしまいました｡
保険証もしっかりしたカード式
からぺらぺらの紙に変わりまし

た。これも素直に受け入れ、ひがみ根性は持たず、
当クラブの会長として、現役の開業医として、もう
少し頑張ろうと思っています。
昨日まで日本を訪問されていたフランシスコ・

ローマ教皇は82歳にもかかわらず、濃密な日程を
精力的にこなされて、核兵器の廃絶などのメッセー
ジを残されていきました。長崎でスピーチをされた
際は、傍らにアメリカの従軍カメラマンの撮った
「焼き場に立つ少年」の写真が掲示されていました。
上皇后の美智子様が皇后時代にこの写真に触れ

られ、非常に感銘を受けられたと仰いました。私も
その時にこの写真を初めて見て以来、メディアなど
で見るたびに新たな感銘を受けています。
栄養失調などで亡くなった弟を背負って、１人の

少年がグッと前を見つめながら立っています。おそ
らく両親も亡くなってしまったのでしょう。少年の
姿は、兄として最後の責務を果たそうと思っている
ように見えます。その写真を見るたびに、その奥に
ある感情、たとえば恐怖、不安など、色々なことを

□司会 上田和志 会場運営委員
□ロータリーソング「世界に一つだけの花」
□ビジター紹介
１名 名古屋東ＲＣ 山田信二さん

□出席報告 会員総数90名(免除者15名)
義務者出席54名 免除者出席６名 総数60名
出席率74.07％

□ニコボックス
本日合計 35,000円 累計 1,255,000円
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会員卓話例会
戦争の悲惨さを訴える「焼き場に立つ少年」の写真。

第1321回例会
（着席ビュッフェ）

◇第1322回12月４日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福
2019-20年度 西名古屋分区ＩＭ ＰＲ訪問
新会員卓話 仲西恭一さん 年次総会
【例会後】被選理事会

◇第1323回12月11日㈬ 通常例会（洋食）
新会員卓話 柴田 浩さん
12月号「ロータリーの友・ガバナー月信」の紹介
ショートスピーチ
【例会後】第６回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



ンター（写真左）を、当ク
ラブ会員でした青島さん
に設計して頂きました。
青島さんはその１年後に
亡くなられました。
また、アドヴィックス

のタイ工場は長澤さんの鹿島建設で作って頂きま
した。オープニングの時には大輪さんや藤井さん
も現地に来て頂き、一緒にお祝いをして頂きました。
私はアイシン精機時代の

2007年から、北海道と深い
付き合いがあります。高橋
はるみ北海道知事の１期目、
当時苫小牧に作った大きな
工業団地にどこも入ってこ
ないということで、第１号で
うちが入りました。知事にはとても喜ばれました｡
ＮＨＫの全国のニュースでも流れました。
それ以来、北海道では色々なつながりが出来ま
した。帯広にはアドヴィックスのテストコースを作
りました。また、カーリングチームと出会い、北見
市にアドヴィックスカーリング場を作りました。
カーリングチームは、本橋麻里さんが５人程のメ
ンバーでスタートしました。当時は弱いチームでし
たが、去年のオリンピックでは銅メダルを獲得し、
「もぐもぐタイム」や「そだねー」でも大きな話題に
なりました。下の写真は銅メダルのお祝いです。
2016年には台湾で心筋梗塞で倒れ、心臓が18分
程止まり一時死にかけましたが、何とか助かりまし
た。藤井さんにも来て頂きました。台湾の人たちは
２回目のセカンドバースデーを祝ってくれました。
そして、2019年からは株式会社ＯＳＫ日本歌劇
団の取締役を務めています。

□クリスマス夜間家族例会 カラオケ大会について
親睦活動・家族委員会 宮下一成委員長
12月18日㈬のクリスマス夜間例会で、カラオケ
大会を企画しました。今日から出場者を募集します｡
８名程の予定です。自薦他薦問わず、われこそはと
いう方は私までご一報下さい。

□ショートスピーチ 伊藤清志さん
私は昔から漫画が好きで、最初

は姉の影響で「秘密のアッコちゃ
ん」「魔法使いサリー」などの女性
漫画を読み始めました。次に少年
漫画に移り、「鉄腕アトム」「鉄人
28号」などを読んでいました。
中でも大好きなのが「ゴルゴ13」

です。16歳からずっと、３ヶ月に１回出る本を楽し
みにしています。ゴルゴ13は私にないものを全て
持っているなと思って憧れていました。作者の「さ
いとう・たかを」さんは81歳の今まで１回も途切れ
ることなく「ゴルゴ13」を描き続けています。私は
さいとうさんと１回飲んだことがあります。赤塚さ
んなどもいて、皆さん朝から晩まで飲んでいました｡
「ゴルゴ13」で特に好きなのが名言です。「10％
の才能と20％の努力そして30％の臆病さ。残る40
％は運だろうな」。「時代を逆行させることは誰にも
出来ない。思い出は懐かしむだけにしておく事だ」。
「強すぎるのは、弱すぎるのと同様に自分の命を縮
めるものだ」。どれもいい言葉だなと思います。

川田武司さん

私は1947年大阪の築港で生ま
れました。1968年、名古屋工業大
学に入りました。藤井圓隆さんと
同窓生で、２人とも技術屋です。
1972年に卒業し、広島にある日

立の呉工場で、原子力関係のプラントの仕事をして
いましたが、若気の至りで名古屋の女房の家に転が
り込みました。そして、たまたま親戚がいたアイシ
ン精機に1973年に入社しました。
初めは品質保証部に入りましたが、その後情報シ
ステム室に移り、13年間ずっとコンピューターの
仕事をしていました。毎月80時間も残業をして、
毎日コンピューターのプログラムを書いていまし
たので、38歳の時に腹膜炎になり、一時は敗血症
で危ない状態になりました。大阪から両親も来て、
目が覚めたら目の前に沢山の人がいました。
その後、生産管理部、経営企画室などを経て、52
歳の時に取締役になり、2005年、58歳の時にアイ
シン精機の副社長になりました。
副社長を４年間程務め、2009年、リーマンショッ
クの後、アドヴィックスの社長となりました。アド
ヴィックスは自動車のブレーキの会社で、その分野
では日本で一番大きな会社だと思います。
2015年にはアドヴィックス本社のテクニカルセ
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ニコボックス
○一昨日、所帯を持って40年を迎えました。よく持ちまし
た。 (西川達郎さん)

○健康に感謝して。 (川田武司さん)
○川田副会長の卓話と伊藤清志さんのショートスピーチを楽し
みにしております。この度、私の両親が結婚60周年、ダイヤモ
ンド婚を迎えました。３年前に医師たちに見放された母を救っ
て下さった両角先生に大変感謝申し上げます。(早川敏江さん)

○川田さんの卓話を楽しみにしています。 (神野重行さん)
○中村さん、先週は東邦ガスのガス展で抽選券を頂きありが
とうございました。３等３本が当たり、女房が久しぶりに
喜んでおりました。 (川村勝廣さん)

○明日、ワイン同好会と名唱会の合同会を開催します。多数
のご参加予定、ありがとうございます。 (両角國男さん)

○何となく。 (飯田容子さん)
○結婚記念日に素敵なお花を頂きありがとうございます。

(小酒井比呂志さん)
その他、配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

会員卓話


